

7月13日(土)

本日は、午前中は授業参加に加え、受け入れ学年ごとに交流会を行いました。中等部2年生は、国際交流委員主導のもと、2時間目に交流会を行いました。中等部生による学校紹介プレゼンテーションの後、台湾生のプレゼンテーションを聴きました。



その後は、台湾のダンスを一緒に踊ったり、台湾の遊びを紹介してもらったり、楽しく過ごしました。中等部生からも、大阪弁クイズやけん玉披露など、楽しい企画がたくさんありました。



4時間目は、高等部2年生の交流会です。こちらも、国際交流委員が主導してくれました。学年主任が英語で挨拶をし、台湾生のプレゼンテーションに移りました。それぞれが、日本のどんなことに興味があるか等をわかりやすく話してくれました。



その後は、台湾生による歌の発表を聴き、記念品を渡して全体写真を撮りました。自ら手を挙げ、台湾や異文化体験、日本の印象などについて質問する生徒もあり、良い意見交換ができました。



中等部生・高等部生ともに、学年全体と台湾生が親睦を深める良い機会になりました。

午後は、京都タワーへ和菓子作り体験に行きました。台湾生もバディたちも、興味津々です！バディたちは、職人さんの説明を頑張って英語に通訳しながら、楽しんで作っていました。



完成したら、抹茶を点てて、歓談しながらいただきました。台湾生だけでなく、バディの中にも、和菓子作りは初めてだという人もいました。それぞれ、四季を

かたどった伝統菓子から、季節の移り変わりを愛する日本の心を感じてくれた  
ことと思います。